

Rems-Zeitung, 24. April 2010

Kundgebung des DGB am 1. Mai

SCHWÄBISCH GMÜND (pm). Der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) veranstaltet am Samstag, 1. Mai, seine Kundgebung auf dem Johannisplatz in Schwäbisch Gmünd. Bei schlechtem Wetter findet die Kundgebung im Kultur- und Bürgerzentrum Prediger statt. Die Begrüßung wird durch Wolfgang Kloock, den DGB-Regionssekretär, vorgenommen. Anschließend werden Reden von Cynthia Schneider, der Fachsekretärin der Jugend IGM Schwäbisch Gmünd und von Johannes Seitz, der bei der IG Metall in Schwäbisch Gmünd tätig ist, gehalten. Die Kundgebung beginnt um 11 Uhr.